

07.01.2014 – 09:00 Uhr

Helvetas rejoint un important réseau européen d'organisations de développement

Châtelaine (ots) -

L'organisation indépendante de développement Helvetas devient membre du réseau européen d'ONG Alliance2015. L'organisation d'entraide suisse renforce ainsi son engagement international en faveur des populations les plus pauvres de pays en développement.

Alliance2015 est un réseau rassemblant huit organisations de développement européennes indépendantes. Il a été fondé en 2000, partant de la conviction qu'il était nécessaire de renforcer la coopération et la coordination sur le plan international pour atteindre les Objectifs du Millénaire pour le développement. Les organisations allemande Welthungerhilfe, l'irlandaise Concern Worldwide et la hollandaise Hivos comptent au nombre des membres fondateurs d'Alliance 2015.

«Le travail d'Helvetas sera démultiplié grâce à notre adhésion à cet important réseau européen. Alliance2015 va nous permettre de développer des synergies avec nos nouveaux partenaires et venir ainsi en aide à un plus grand nombre de personnes défavorisées», se réjouit Melchior Lengsfeld, directeur d'Helvetas.

L'objectif d'Alliance2015 est de rassembler les ressources existantes dans les projets de développement et d'augmenter ainsi leur impact. Par exemple le partage d'infrastructures dans des pays d'engagement, ou bien l'échange de personnel pour réaliser en commun des projets de développement ou humanitaires. Ces collaborations évitent d'éventuels doublons dans les pays d'engagement et augmentent l'efficacité de l'utilisation des fonds des bailleurs. En outre, le réseau s'engage pour les questions de politique de développement au niveau européen.

Ensemble, les huit organisations membres d'Alliance2015 sont actives dans 86 pays. Elles mènent des projets de développement et d'aide d'urgence à hauteur de quelque 700 millions d'euros par an. L'importance du réseau confère à Alliance2015 et à ses organisations un poids notable dans les questions de développement sur la scène nationale, européenne et globale. Avec l'appui de l'Union européenne, Alliance2015 mène notamment la campagne «Food Right Now!» visant à sensibiliser les jeunes populations à l'alimentation. Avec l'Indice de la faim dans le monde 2012 (Global Hunger Index), le réseau, en collaboration avec l'Institut International de Recherche sur les Politiques Alimentaires (IFPRI) a développé un nouvel outil pour appréhender et agir contre la faim non seulement au niveau global, mais également à l'échelle régionale et locale.

Plus d'informations sur: www.alliance2015.org

Contact:

Matthias Herfeldt, chargé des médias pour Helvetas

044 368 65 48

matthias.herfeldt@helvetas.org

Melchior Lengsfeld, directeur d'Helvetas

044 368 65 27

melchior.lengsfeld@helvetas.org

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000432/100749382> abgerufen werden.